

Hallo

Ich habe vor 5 Jahren ein Lokal neu gebaut .

Der Grund und das Gebäude gehört mir.

Habe alle Vorschriften zwecks rauchen eingehalten ( Größe des Gastraum unter 50 m2 das es ein Raucherlokal ist , Lüftung um 20.000 Euro , .....).

Sprich ich habe alle Vorschriften eingehalten das man bei mir Rauchen DARF!!!!!!

Meine Gäste sind zu 80 % Raucher, es kommen aber die Nichtraucher genauso und haben kein Problem damit das geraucht wird.

Ich habe 2 Mitarbeiter (beide Raucher)und stehe selber täglich 12 Stunden im Betrieb und jetzt darf ich in Zukunft in meiner EIGENEN Hütte nicht mehr Rauchen!!!!!!

DAS IST DIE GRÖßTE FRECHHEIT WAS ES GIBT !!!!

DEM was es nicht passt das geraucht wird der soll bitte mein Lokal ganz einfach nicht betreten .

Ich kann ja auch nicht in eine Schwulenbar gehen und mich dann aufregen das dort lauter schwule Gäste sind usw.....

Das Gesetz wie es jetzt ist passt zu 100 %

Man braucht kein neues Raucher Gesetz.

Lasst es einfach so wie es ist den sonst entsteht eine furchtbare Kettenreaktion.

Nichtraucherlokale = weniger Gäste = weniger Umsatz = vom Lieferanten braucht man weniger Ware = Personal ist nicht mehr Leistbar = noch mehr Arbeitslose = SVA ,Gkk ,Finanzamt bekommen weniger Beiträge , Steuern,.....

usw = viele Betriebe werden schließen müssen da es nicht mehr Leistbar ist.

Jeder was Raucht weis das es schädlich ist, aber es kann jeder Mensch selber entscheiden was er macht.

Vor 50ig Jahren sind die Leute genau so gestorben wie heute nur war damals die Medizin noch nicht soweit do haums hod gsogt der hods " Hin folade" oda des "auszerrade "usw.....

Und de Medien ham a ned ois so aufputscht.

Also in diesen Sinne lasst es einfach so wie es jetzt geregelt ist , damit ist jeder Wirt zufrieden und die meisten Gäste auch.

LG. Klausberger Anita